



COMUNICADO DE PRENSA

Hacienda y Dipres informan sobre sector fiscal y ejecución presupuestaria

El ministro de Hacienda, Felipe Larraín, y la directora de Presupuestos, Rosanna Costa, expusieron sobre la situación fiscal y la ejecución presupuestaria, ante la Comisión Especial Mixta de Presupuestos del Congreso.

En la oportunidad, se informó que, según cifras preliminares, el gasto presupuestario aumentó un 9% en julio pasado en comparación con el mismo mes del año anterior. Dicho crecimiento mensual es el mayor registrado en lo que va corrido de este año, por lo que se observa que comienza a revertirse la menor ejecución registrada en el primer semestre de 2011, que cerró con una disminución de 0,8% en el gasto total.

Este comportamiento es también consistente con la proyección de crecimiento de 9,2% del gasto público en el segundo semestre, para terminar con un 4,6% de crecimiento del gasto en el año. Se destacó, además, que la mayor ejecución del gasto público prevista para la segunda parte del año es consistente con la desaceleración que se prevé para este período.

El secretario de Estado y la directora de Presupuestos entregaron diversos antecedentes respecto de la situación de la economía internacional, destacando que frente a un escenario externo complejo, nuestro país crece sólidamente.

Sobre la situación fiscal, en particular, informaron también a la Comisión Mixta de Presupuestos sobre la ejecución tanto por ministerios como por regiones, a la vez que fue entregado un detalle sobre los recursos destinados a las regiones, provenientes tanto del subsidio al transporte público como del royalty. También fueron expuestos los resultados de las evaluaciones de programas e instituciones públicas.

Santiago, 29 de agosto de 2011.